

**Гуманитарный проект
учреждения «Территориальный центр социального
обслуживания населения Мозырского района»
ищет спонсоров**



Цель проекта: *оказание транспортных услуг инвалидам 1 и 2 группы, детям-инвалидам, получившим образование, на уровне специального образования, посещающим отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов, а также проживающим в отделении круглосуточного пребывания граждан пожилого возраста и инвалидов, по доставке в отделение, а также в медицинские учреждения*

1. Наименование проекта: приобретение автомобиля, оборудованного для перевозки людей с инвалидностью, использующих для передвижения кресло-коляску

2. Срок реализации проекта: 1 год

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Мозырского района»

4. Цель проекта: оказание транспортных услуг инвалидам 1 и 2 группы, детям-инвалидам, получившим образование, на уровне специального образования, посещающим отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов, а также проживающим в отделении круглосуточного пребывания граждан пожилого возраста и инвалидов, по доставке в отделение, а также в медицинские учреждения

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- приобретение автомобиля;
- оборудование автомобиля подъемным устройством (аппарелью) для инвалидной коляски

6. Целевая группа: инвалиды 1 и 2 группы, дети-инвалиды, получившие образование, на уровне специального образования, посещающие отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов. Инвалиды 1 и 2 группы, пожилые граждане, проживающие в отделении круглосуточного пребывания граждан пожилого возраста и инвалидов

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: организация и предоставление услуг по доставке людей с инвалидностью проживающих в Мозырском районе в отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов и обратно домой. Доставка пожилых граждан и инвалидов, проживающих в отделении круглосуточного пребывания граждан пожилого возраста и инвалидов в медицинские учреждения, для получения медицинских услуг и обратно в отделение

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 40 000

| Источники финансирования | Объем финансирования (в долларах США) |
|---------------------------------|--|
| Средства донора | 36 000 |
| Софинансирование | 4 000 (собственные (внебюджетные) средства учреждения) |

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гомельская область, Мозырский район

10. Контактное лицо:

Ткач Андрей Владимирович,
директор учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Мозырского района»,
телефон +375 29 7389867, 80236 225270, e-mail: tconmr@mail.gomel.by

Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project
Institution "Territorial Center for Social Services for the Population
of the Mozyr District"
looking for sponsors



The purpose of the project: to provide transport services to disabled people of groups 1 and 2, disabled children who have received education at the level of special education, attending the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled, as well as elderly and disabled citizens living in the 24-hour department, upon delivery to the department, as well as to medical institutions

1. Project name: purchase of a car equipped for transporting people with disabilities who use a wheelchair for transportation

2. Project implementation period: 1 year

3. Applicant organization proposing the project: institution “Territorial Center for Social Services for the Population of Mozyr District”

4. The purpose of the project: to provide transport services to disabled people of groups 1 and 2, disabled children who have received education at the level of special education, attending the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled, as well as elderly and disabled citizens living in the round-the-clock department, upon delivery to department, as well as in medical institutions

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- purchasing a car;
- equipping the car with a lifting device (ramp) for a wheelchair.

6. Target group: disabled people of groups 1 and 2, disabled children who have received education at the level of special education, attending the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled. Disabled people of groups 1 and 2, elderly citizens living in the 24-hour department for elderly citizens and disabled people

7. Brief description of activities within the project: organization and provision of services for the delivery of people with disabilities living in the Mozyr region to the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled and back home. Delivery of elderly citizens and disabled people living in the department of round-the-clock stay of elderly citizens and disabled people to medical institutions to receive medical services and back to the department

8. Total amount of financing (in US dollars): 40 000

| Sources of financing | Amount of financing (in US dollars) |
|----------------------|---|
| Donor funds | 36 000 |
| Co-financing | 4 000 (own (extrabudgetary) funds of the institution) |

9. Location of the project (region, district, place): Gomel region, Mozyr district

10. Contact person:

Tkach Andrei, the director of the establishment "Territorial Center of Social Services for the Population of Mozyr District",
phone +375 29 7389867, 80236 225270, e-mail: tcsonmr@mail.gomel.by

We look forward to cooperation!